
·产品特点
PRODUCT CHARACTERISTICS 

口工程造价低： 该板材工程造价是铝塑板器墙工程造价的三分之一左右。

口施工快：施工速度比同类材质施工速度快一倍以上。

口对旧楼改造翻新， 无须基层处理， 直接安装挂板。

口使用寿命长： 15年不掉色 ， 板材寿命50年以上；
口保温隔热、 隔音降噪：相当于5cm厚度聚苯板的保温隔音效果

D花色 、 花纹丰霄， 任哀搭配：砖纹 、 石头纹 、 大理石纹 、 树皮纹 、 弹涂纹 、 文化石纹等

D应用领域广泛 ， 旧楼改造翻新 、 室内室外装饰 、 各类新建建筑 ， 可做墙板、 吊顶板、 装饰板 ； 活动房、

岗罕 、 集装箱房 、 环保质所 、 箱变均可使用。

D重虽极轻 ， 运输方便 ， 安装便捷。

口环保节能 ， 产品无任何污染 ， 不存在建筑垃圾。

口硬度窃 ， 耐冲击性能好 ， 耐风压性强 ；

口防火阻燃 ， 无窑气产生。

口Low cost: The cost of the sheet is about one third of the cost of the aluminium-plastic curtain wall 

口Fast construction: The construction speed is more than twice as fast as that of s而ilar materials 

口For renovation of old buildings, hanging boards are installed directly without basic treatment 

口Long service life: 15 years of non-fading, plate life more than 50 years 

口Thermal insulation, sound insulation and noise reduction: insulation and sound insulation effect equivalent 

to 5 cm thick polyphenyl boardRich patterns and patterns, any combination: brick pattern, stone pattern, 

marble pattern, bark pattern, upsetting pattern, cultural stone pattern, etc 

口It has a wide range of applications, such as renovation of old buildings, indoor and outdoor decoration, 

and various new buildings. It can be used as wall panels, ceiling panels and decorative panels. It can also 

be used in movable rooms, sentry pavilions, container rooms, environmental toilets and box transformers. 

口Light weight, convenient transportation and installation 

口Environmental protection and energy saving, products without any pollution, there is no construction 

waste._High h ardness, good impact resistance, strong wind pressure resistance;Fire retardant and 

non-toxic 

＿ 
安装便捷节省成本

板材阻燃防水防潮

隔音降噪安静舒适

轻质省地耐震防裂

绿色环保经久耐用

装饰性强更多选择

应用范围广泛

．墙板结构示意图
STRUCTURAL SKETCH OF WALLBOARD 

) Sur-a :e c:1 :er•a 

The high quality metal plate affter the special coating and embossed finish pressing treatment 

) ·e a:e• 1a 

Rigid high-density PU foam thermal insulation layer with f ire-retardant treatment 

(3) B, :t, - ,a�,a
Foil protective layer with the function of insulation and moisture proof 

(3)店l"B材料

"-. 防潮隔热的铝菹保护层三

(2)芯料

经阻燃处理的硬度高密度聚

氨酷发泡保温层

(3) 底部材料

防潮隔热的铝范保护层

(2)芯料

经阻燃处理的硬度高密度聚

氨酷发泡保温层

(3) 底部材料

防潮隔热的铝滔保护层

(1 l 表面材料

经过特殊涂膜和浮雕饰面压

型处理后的优质金属板

(2)芯料

经阻燃处理的硬度高密度聚

氨酪发泡保温层

(1)表面材料

选用高耐候印花钢板 ， 经浮

雕花纹的压花混压型处理

(1)表面材料

选用优质镶铝锌钢版和高耐

候涂料、 采用特殊涂膜工艺

和浮雌花纹的花棍压型及二

次涂色
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．墙板结构示意图
STRUCTURAL SKETCH OF WALLBOARD 

(2) 芯 料

经阻燃处理的硬度高密度聚
氨酷发泡保温层

(3)底部材料

防潮隔热的铝滔保护层或彩
涂钢板

THE WALL BOARD SIZES 
墙板规格

I 
380mm 

I 
”于芦＾．产:.-:.:·.�·:·。：·."'(_.,'.·.·.-:.:·._·:·。： -::-.·-'.百

I 
300-500 mm 

丁
3i°[.: ij;:,: ::? 沁梦:·;·.兮．：心立疗长·:.:.'·;·. ;_:;. =::.: :_一；；．．：．．．

包装规格 Packing specification 

重呈 weight 

长度 length 

宽度 widtht 

厚度 hickness 

标尺寸面积 area of each piece 

产品标准尺寸 Standard size 

包装尺寸 Packing size 

包装数噩 Package Quantity 

(1)表面材料

选用优质镶铝锌大理石花纹
钢板经特殊涂膜工艺和浮雕
花纹的花辗型处理

中沟系列
3800/4000•380•16 mm 

砖纹系列
3800/4000其380其16mm

加厚系列
3800/4000其(300-500)其(30-40)mm

3.7kg/1m' 

3800mm 

380mm 

16mm 

1.444m' 

3800 x 380 x 16mm 

3800x 415x 135mm 

8 pieces/carton 

·表面材料结构示意图
SCHEMATIC DIAGRAM OF SURFACE MATERIAL STRUCTURE

(1)硅丙烯表面处理

(2) 丙烯乳胶喷涂
(3)精涂层（正面漆）
(4)初涂层（底漆）

(5)化学处理层

(6)踱铝锌层

(7)优质冷轧基板

(8)渡铝锌层

(9)化学处理层

(10)初涂层（底漆）

(11)精涂层（背面漆）

THE COMPARISON OF THF POLYURETHANE AND OTHER HEAT KEEOING MATERIALS 

聚氨酪与其他材料保温效果对比

材料名称

驳？屯

聚苯乙烯

矿物纤维

复合木材

轻质木材

轻质混凝土

普通砖块

达到相同保温效果的材料厚度

1cm 

- ! •• !m . !! 症• • ' • ••• E .,. cc. …… .. • 一
． ！！ ＂ 已' '!. 中n Uil""" •11 • I严' -·出'""U ., 一 "ll儿"" "'从：•• 1.6cm

1.8cm 

2.6cm 

4cm 

15.2cm 

34.4cm 
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·粗砖纹系列
COARSE-BRICK TEXTURE SERIES 
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·粗砖纹系列
COARSE-BRICK TEXTURE SERIES 
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．长条石纹系列
STRIPE STONE SERIES 

� 鼠咖

石叩与 ，户辱．，

�.,, 
、·,

FX-CT-01 

FX-CT-02 

卓

、、..

·叠石纹系列
STACKED STONE SERIES 

FX-DS-01 

FX-DS-02 

FX-DS-03 
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·平面纹（木纹）系列
PLANE TEXTURE(WOODEN TEXTURE) SERIES 

至云三三吉志兰�二�
二产

三一 ---

字寻- -�
亏i:=-<.-
� 
三一
一-- --
_, --
二二

-✓--，会一＿
、气 - -

二二－、一

FX-MW-01 

FX-MW-02 

FX-MW-03 

FX-MW-04 

FX-MW-05 

．瓦楞纹系列
THECORRUGATED VEIN SERIES 

FX-WL-01 

FX-WL-01 

FX-WL-03 

FX-WL-05 

FX-WL-08 

FX-WL-02 

FX-WL-02 

FX-WL-04 

FX-WL-06 FX-WL-07 

FX-WL-09 FX-WL-10 

FEIXUAN 15/16 



·大理石纹系列
MARBLE GRAIN SERIES

FX-DLS-01 

FX-DLS-03 

FX-DLS-05 

FX-DLS-02 

FX-DLS-04 

FX-DLS-06 

■5单涂纹系列
BULLET PAINTING SERIES

FX-TT-01 FX-TT-01 

FX-TT-03 FX-TT-04 

FX-TT-05 FX-TT-06 
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·马赛克纹系列
MOSAIC TEXTURE 

FX-DLS-01 

FX-DLS-03 

FX-DLS-05 

FX-DLS-02 

FX-DLS-04 

FX-DLS-06 

·外墙板施工顺序
CONSTRUCTION SEQUENCE OF EXTERNAL WALLBOARD 

PUWALL SANDWICH PANEL 

Notes:Accord1ng to the d1fferonce requirements about energy-saving.you can choose to insert msulat1011 

materials(EPS/XPS board)hetween tile wall and our products.In this way.the effecl of insulation with 

constructions will be better. 

第一步．分割弹线

第二部 ： 龙骨安装（根据设计方案安装龙骨，

间距在40一70cm之间）

第三部 ： 丑础配件安装

第四部 ： 板连接底座安装

第五部 ： 11El角件底座安装

第六步 ： 板材安装

第七部 ： 板连接扣盖安装

第八步 ： 11El角件扣盖安装

Steep 1.fl,ck the line. 

Steep 2.mstall the frame (the distance 

offrames:40-70cm). 

Steep 3.mstall the starting part. 

Steep 4.mstall the base of board-connecting part. 

Steep 5.mstall the base of external一angle Part. 

Steep 6.1nstall Baikal sandwich Panel. 

St砬p 7 .install the bu心ng hd of board-connecting part. 

Steep 8. install the bu心ng hd of external一angle part 
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·铝合金配件系统
ALUMINUM-ALLOY ACCESSORY SYSTEM 

·铝合金配件系统
ALUMINUM-ALLOY ACCESSORY SYSTEM 

铝合金配件， 简洁大方 ， 色彩具有现代感 ， 光泽度高 ， 耐蚀耐磨 ， 经久耐用 ， 安装简便 ， 整体效果好。
Aluminum alOy accessories are玩pie叩largewith high严iness. Their color is or m心msense. Atlti-oooosion扣＼心ar -resisting函ormance, <Jura啪in
use, simple and conven

i
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·起步件安装结构图
STRTINGPART INSTALLATIONDRAWING

·板件连接安装结构图
CONNECTION PART INSTALLATION DRAWING
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·同质阴角安装结构图
HOMOGENOUS INSIDE CONNERS PART INSTALLATION DRAWING

·同质阳角安装结构图
HOMOGENOUS EXERNALCONNERS PART INSTALLATION DRAWING
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·窗门口安装示意图
WINDOW PAPT INSTALLATION DRAWING

·窗门口安装结构图(PVC)
WINDOWPAPT (PVC) INSTALLATION DRAWING
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·收口件安装结构图
SHTLL NOSING PART INSTALLATION DRAWING 

·女儿墙安装结构图
PARAPET PAPT INSTALLATIONDRAWING 
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·施工注意事项
MATTERS NEEDING ATTENTION IN CONSTRUCTION

·施工注意事项
MA TIERS NEEDING ATTENTION IN CONSTRUCTION

注意防止生锈Notes to rust prevention 

施工后的产品，与铜等 异种金 属或 铜屋顶流下来的水接触，可能
会引起电蚀。请注意与异种金属的接触。安装产品用的螺丝等，
建议使用不锈钢的。用锯切 割 产 品 时 产生 的 粉 末也可能造成生
锈，谓务必使用刷子等刷掉。
础er coos即clion, oonlaci of prOduct with copper an<! o阳r <lissimilar metals or 
the waler他w from or eopper roof听II ca啦 galvanic corrosion. Therefore, 
虑a扫 pay attention to t恼oonlaci of prOd心＄劝Ill <lissimilar metals. 
Screws for prOd心1 installati<>n sha目忱 m次比from s团nl的$$1织斗
The沁奴lersgen,沺1的from pr心uci cutting面Ill saw may also cause ru引， SO
必a均b<u沾！如away咄h b心hO<OI沁rlOOIS.

废弃物的处理Waste disposal 

包装材料、残余材料等废材，作 为 产业废弃物适当处理。
Pa改Ing materials, residual materials and other waste materials shal be 
dis恼ed property as industrial waste. 

施工时清注意Notes to construction 

1 、 防水 以期万全 ， 在底子处贴上防水纸等。
2、 产品施工前，画好设定范围的界线，按照画好的线进行施工。
3、 芯材和里面纸不要沾上水．
4 、 为通冷气配管等，在产品上开孔时谓进行有效的防水措施。
5、 施工中，如果产品上附着了沙浆等时 ， 清立即除去。
6、 施工后清扫时，屋檐被忽略的部位和窗户上等处 ， 切断产品。
7、 没有施活密封剂的地方，不要用软笸从下面直接冲水。

8、 为了不使本体与附属品的间隙处进水，请务必在指定的位置填
充密封剂。
9、 密封剂不能与芯材粘结。

1.Wa固proofing J)(ojecl shall be perfect and waterp,ool但pers shall be pasted 
on the bottom
2. Draw boundary Ii氓s for the given sco沁before product conslruclion and then
the construction can be coo心led accordin引othe lines 
3. Core materials and inside pa哼shall not be wett的
4. When opening holes on the proclucl for lubing cold air duel, eff虹ivo
waterproofing measures shall be taken. 
5. If mort釭 attacl1ed on the product during construclion, 计shall be wiped away 
immediatety. 
6. Please呤n the比aces on the eave and window that are ignored aner 
construction and then tum off the product.
7. T呤d氏e凶邓e there is no live 选lant shall not忱 water directly from bottom 
wilhhOsep扣．

8. Please f�I sealant on specific POSilion in o心r to pre沧nt water seepage from 
lhe gaPS呤tween the p,oduels a心aocessones.
9.S皊lant s沺I not沁仄心的with the core materials. 

修补时注意Notes to repair 

修补用涂料和喷雾器，只能用于极具狭窄的范国内的轻微擦伤修
补，不适合用产品变形时的伤痕以及大范围喷涂 。 谓先确认颜色
后 在进行喷涂。清委托专 业的操作者 。

Coaling and SJ)(ayet for repair are not sulable虹sc:satch caused切PlOdUel
trans缸mation and large scope of仰nting, but only for repair of slight sc:satch within 
very narrow scope. Please oonfirm the oolo< at f•st and consult professional operator 
忱fore painting 

其他Others

使用工具等时，按照工具的使用说明书正确地使用。谓使用金属
雕花板专用配套配件。
Please correctly use the tools according to the沁织;if,cation and拭心t the 
dedicated frttlngs ol metal carved位nel

施工时请注意Notes to construction 

1、可能会损坏产品，因此产品上不要坐人或放置重物。

2、 产品包装后出来时．谓不要将表面直接放置在地面上．
3、 清不要用沙砑渚宙量脚手竿板等碍物摩擦产品，可能会擦伤产品．
4、 产品表面有伤痕时 ， 谓用纯正的修补涂料进行修补．
5 、 因尖状物等造成产品里面损伤时，按需要用市场上出售的铝带
等进行修补 ．

6、 为防止产品喷漆破损， 不要接触产品表面切伊阳的粉末、 火花等．

7 、 将冷气配管安装在外墙时，务必安装在底材上，不要安装在产
品表面钢板上．
1. People or heavy stuff如II not sit or区门归ced on lhe proc:lucts, as II may
damage them
2. The surface of pr0<幻cl just packed shall nol directly pla函on lhe ground 
3. Don't rub the pr心uct with sands, metal scafl心board or other hard Items, 
otherwise计woold be dama如
4. Any scratch found on the surface of lhe pr心心shall be repaired by pure
refinishing coali叨·
5. Damages on the inside of pr心心caused by spike shall be re函red by
aluminum strip sold on the mari<et.
6. Don'I contact the powder a心S四rk generated from cutt叩of proc:luct
对ace so as lo pre心nt但int damage. 
7. In the installation lo outer wall, piping for cool air Shall be installed on t恼
以幻strate nOl on the external steel plate of proc扣Cl.

免贞事项（如出现下述Tlf况我公司不负相关赍任 ， 敬诅谅觞）
Exemption cir叩stan函 (Ourco叩nywill nol assume the re即ant responsibilit啦S
u咖the following circumstances, please give an understanding.) 

1 、 施工公司的施工和操作 不当造成产品损坏。
2、 因入住者维护笸理不善、 设备安装、 改建等造成产品损坏。
3、 因入住者或第三者造成产品损坏。
4、 天气变异、周图环境、大气 污染、盐害等特殊原因造成产品损坏 ．

5、 正常的年代变化造成的变形、污染等问题 ．

6、 起因于建筑物构建的变化 、 变为导致的损坏问题。
7、请注意本圉册图片与实物色彩有少许偏差．

1. Product damage caused by construction and mis叩ration of Construction
Con-c,any. 
2. Product damage cau扭d bypcorma间enance and management, 的uipm如t
installation, reoonstructlon of inha忱ant.
3. 砬uct damage cau如byinhab佃anlO<lh仇dpa句．
4. Product damage cau钩by weather variation, su斤ounding environment,
atmospheric contamination, 如osion due to salt and o咋r s沁ial reasons
5. Transfonnatlon, pcllutlon and other pr心ems caused by normal chror叩忙，I
change.
6. Damage causoo by structure changes of building 
7. Please note that there Is a Ii曲color deviation al this album蚀:ture面th t沺
realot如

1 、 密封部位 、 现场喷涂造成的不当问题。
2、 附着在产品的加工屑 、 粉尘等造成的产品损坏．
3、 因水滞留部位的涂膜损伤及电蚀作用造成的各种问题 ．

4、 因钉子周围的锈或生成的锈 、 霉造成的问题 ．

5 、 违反操作规程引起的各种问题 ．

6、 用在外墙之外的地方造成的问题 。

7、 油济涂层在不同地域的使用年限上有区别。

1.Jmpr碑�·心lorn心s c,u钮dby 滤al为parts and怡Id painting 
2. Producl da,na笋caused bych心凶ngand dust attact啦on product in l)focessing 
3. Various problem扛'llt•e<l bycoa廿ngda吨ge owing to waterlo的i,g.心galvanic
aclioo. 
4. Problems 知sed by rust arou心!he nail or血uoedrust and mildew. 
s. Various P<Oblems caused by violati飞＂促•rating,句ulatioo.
6.P叹如ms attnllutable 10环心ication心tside !he outer wal.
7.A印licatioo limit of妇1 coaling differs from area to area. 

金属雕花板施工注意事项
Announcements ,n construction of carved metal boards 

在切割板材时，施工现场，板材需要切割时 ， 务必将金属雕花板正面
朝下进行划线切割，以防铁屑粘附表面日后形成锈迹，切割后务必检
章金属雕花板正面有无铁屑 ， 及时做好清理。
制品在保管时要平放在平地上 ， 保管时要避开 高温、高湿场所．请不
要将梯子亘接靠在装有金属雕花板的墙上 ， 这样会使表面变形。
开包取出板材时要从上方打开，不要开 一小口往外拽；

When cutting plate in the oonstruction site. be sure that the boards 
are cut with its face down in case that scrap iron adhesion to the 
surface leads to formation of rust in the future; be sure that the 
boards are checked out after cutting in case of setap Iron on the face 
and they are cleaned up in time. 
Products are suppased to be placed on the ground when taking care 
to avoid high temperature and high humidity places. Please dO not put 
the ladder directly on a wall equipped with a metal carved board in 
case of surface deformation. 

操作时的各种要求 Requirements in operation 

搬运时请注意Notes to transportation 

用车两搬运 时，请确认车厢无突起的物品和沾湿的现象后，再水平装
载。
为防止因急刹车等情况造成的货物倒塌 、 损伤、 请绑上绳子，务必在
隅角处放置挡板。
绳子捆绑的过紧也有可能会造成物品的破损。谓不要过度捆绑．
手持1个箱子或开箱后的产品时，垂百、 小的一端冲上进行搬运。
有可能损坏产品所以谓逛免下述行为：
A、抛弃物品使之掉落. 8、将产品的一面放在卡车等的边缘处、斜
置、 堆放在一起搬运。 C、 将产品直接放置于铲车等的前端，使之亮
点支撑。 拿包装好的产品时 ， 请不要携带pp袋。

Please confirm that there is no projection ancf wet ttem in the carriage 
咘en completing transportation with vehicles before horizontal 
loading. 
Please tie ropes on them ancf place a dam-board on the corner 10 
avoid collapse ancf damage of the gOods owing to emergency brake 
ancf other conditions. 
Don't bind them too tight, as it might damage the gOods. 
When holding a box or unpacked product, if you firstly carry the 
vertical ancf small end, the products might be damaged; so please 
avoid the following actions: 
A. Throw and drop the gOods.B. Put one side of the products on the
ecfge of truck; incline and stack the products together for
transportation.C. Directly put the products on the front of forklift and
regarcfecf them as the support. Don't carry PP Ribbon when hold叩
packed products.

存放时请注意
Notes to storage: 

1 、 清在不受雨水 、 湿气等影响 ， 通风好的 屋内平旦场所存放。

2、野外存放时，放置平板架上重叠放置的三合 板的水平面上 ， 为

进一步防水 ， 请在上面盖上防水毡布，并且保证防水毡布不会被

风吹跑。

3、 铲车的角也可能损坏到产品 ， 所 以按照产品的情况谓不要使用

小铲车。

1. Please store them on the flat E field within doors that cannot be 
affected by rain and moisture as well as with good ventilation. 
2. For outdoor storage, the goods shall be put on the overlapping 
placed three-ply boards on the pallet; please cover a wate中oof
felted cloth on them缸further water proofing, and ensure that the 
doth cannot be blown away by wind. 
3. The angle of the forklift may also damage the products, so please 
avoid using small forklift in this case. 
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·施工案例
CONSTRUCTION CASES

·施工案例
CONSTRUCTION CASES
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·施工案例
CONSTRUCTION CASES
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